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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・各班の発表は、すばらしくまとまっていた。 

・今までよりもっと頑張らなければならないと思った。 

・各グループの発表で、市民と行政のつながりの重要性及び役割の確認が必要と思った。 

・検討会議の開催時間は、昼間の時間帯が良い。 

・皆さん個性的です。 

・討論に一生懸命であることが伺える。 

・現状ある市民活動団体を知らないこと。 

・参加することにより、市民と行政の信頼感が出てきた。 

・各班の発表を聞いてみて、同じテーマで会議をしても出てくる意見は班によって様々だっ 

たこと。（自分の班では出なかった、）面白い意見がたくさん出ていた。 

・時間内でまとめが終了している事もあるので、ある程度時間通りの進行も必要？ 

・土曜日より、平日の夜は出席率が悪い気がした。 

・各班良く勉強し、まとめられていたので、恥ずかしい思いでした。 

・まとめの段階で、みんなの意見が意外と早くまとまった。 

・まちづくりについての難しさを改めて感じました。もっと、これからの会議の中で理解を 

深めていく必要があると思いました。 

・毎回自分が考えていたこと以外にもいろいろな意見があり、行政側と市民の考えがまだま 

だ異なっていると思いました。 

・会議を重ねていくと難しくなっていくと思われる。行政側でない参加人数が少なく、意見 

が狭くて申し訳なく思う。 

・各グループの発表を聞き、同じ目標にも特色が感じられた。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・今回は発表ができて良かった。 

・役割が見えてきた。 

・おとなしそうだと思っていた若手職員が堂々と発表役をこなしていたこと。色んな人が多 

様な経験をすることの重要さを実感しました。 

・馬場先生の講評により、本日発表された内容がどのように生かされるのか理解できた。 

・出席できるのが嬉しいと言って頂けたこと。 

・皆さんの意見がまとまり始めたこと。 

・先回欠席したが、ワークショップのまとめに参加できたこと。 
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・今日で一つのテーマが終わり、一応まとまったこと。 

・何とか発表でき、満足しました。 

・少しずつ内容が濃くなってきている。意見が出やすい環境になっている。 

・自分の意見も取り上げていただき、嬉しかった。 

・発表者が事前にまとめていたのは嬉しかった。 

・発表者の熱意にカンパイ！本当にありがとう！ 

・皆さん、燕市の地域を良くしたいと懸命に考えておられると思った。 

◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・もう少し、発表のまとめを上手くやるべきだった。 

・ボヤボヤしていると、皆さんについて行けない。 

・実力不足を切に感じます。 

・発表者を分散できなかったこと。 

・班の出席者が少なかったこと。 

・もう少し、発表、まとめ等をうまくできれば良かったです。 

・少々自分の勉強不足を感じる。 

・西管土地改良区燕支所では 26 の集落で農地、水、環境保全向上対策に取り組んでいます 

が、 吉田・分水地区はどうでしょうか。 地区の団体も含まれています （婦人、 老人、 子供）。 

◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・自分で整理が付いていない。 

・発表の内容をもっと掘り下げるべきだったかな？ 

・自分はまちづくりの質問の答弁を受けたが、内容をもう少し話したら良かったと思う。 

◎その他

・先見性が付くよう頑張らなければ。 

・アンケートの結果、グループ分けをしないということでしたが、できればグループ分けを 

した方が良いと思いました。 

・もう少し勉強します。 

・通常日の夜の開催を今後、時々入れてはどうか。 

・もう少し、事前勉強が必要でした。 

・次回は全員参加を願う。


